

みんなの要求みんなで実現！ 広げよう共同の輪！

# 大阪春闘共闘ニュース

No. 28

09年4月21日

〒530-0034 大阪市北区錦町2-2  
国会会館1F 大阪労連気付  
TEL.06(6353)6421 FAX(6353)6420

## 尼崎では「議員の会」が公契約条例策定に向けて運動



委託労働が国の出先機関や自治体で広がる中、行政が作り出しているワーキングプアの実態と、問題の解決の方向を探ろうと、4月17日、シンポジウムが開催されました。村田浩治弁護士からは「保育所は自治体が市民のくらしの実態をつかむのに適した機関。そこを民営化していいのか。自治体の仕事は委託していい仕事かどうかをはっきりすべき。」と問題提起。

尼崎市会議員の辻おさむさんは、尼崎市が市の仕事を民間業者に委託した結果、バスの運転手が「暮らしていけない」とストライキしたり、派遣労働者が「入札のたびに賃金が下がる」と直接雇用を求めてストライキを行った経過を紹介しながら、市議会で「公契約条例」を作る運動がすすんでいることを報告されました。

全労連の伊藤圭一さんは、オンブズマンやマスコミは、公務員を減らすために民営化賛成の立場であったが、大阪の地下鉄清掃労働者が競争入札によって、失業や低賃金に追いやられている実態の報道で、その姿勢を変えてきていることを報告されました。参加者からも、「運動の展望が見えるシンポジウムだった。」と好評でした。

\*\*\*\*\*

### 明るい会シンポに380人

4月19日、天満橋OMMビルで開かれた「明るい会」シンポには定員300人を上回る380人が参加。「橋下知事は国に物を言っている、と思っていたが、従来の大型開発にお金を出せと言っているだけ、ということがわかった。」の感想も。



### 「こんな署名してくれるんですねー。」

4月15日、ヨドバシカメラ前でおこなった「はたらくルール」署名の行動には事務局以外にJM1Uから一人で計3人という寂しさ！ それでも、一人がマイクを持って話し出すと、ヨドバシカメラから出てきた青年などから12筆の署名を集めることができました。参加した人も「こんなに青年に反響があるとはおどろいた。」と感想。署名してくれた女性は「私は派遣で働いている。時間給860円で1日3時間、週に二日間しか仕事がない。友だちと住んでいるが、家賃もたいへんで親からもらったりしている」と話しています。「この署名用紙ください。僕も派遣なので署名集めて送ります。」という30代の青年もいました。30分でしたが、こちらが励まされる行動でした。

市内地区協は 4/20 現在 6,044 筆です。